

A Montpellier, le 20 janvier 2017

Lettre recommandation ESTC

Madame, Monsieur,

GEOMESURE a fait appel à l'ESTC pour former huit de ses salariés sur « les fondamentaux de la vente en B to B ».

Le Directeur, Monsieur TAXIL, a parfaitement cerné notre besoin. La formatrice qui a dispensé la formation s'est montrée très pédagogue. Effectivement, elle a analysé les problématiques de nos salariés et a su y répondre tout en les rassurant. De plus, elle a utilisé des méthodes pédagogiques (notamment des mises en situation pertinentes) qui ont éveillé l'intérêt des participants.

C'est pourquoi, Geomesure, satisfait de la qualité de la prestation réalisée par l'ESTC, l'a sollicitée à nouveau en janvier 2017 pour les modules « prospection téléphonique » et « prospection physique ».

Si le besoin se renouvelait, nous n'hésiterions pas à collaborer une nouvelle fois avec cet organisme qui propose des formations sur mesure pour être en adéquation avec les besoins de ses clients.

Cordialement,

Lilian DEGAND

Président Groupe Geomesure

